

Le conseil de fondation, la direction ainsi que toutes les collaboratrices et tous les collaborateurs de la Fondation PRO ont l'immense tristesse de faire part du décès de

Monsieur Patrice Viguier

Depuis plus de 20 ans, notre estimé collègue, enthousiaste, fidèle et profondément humain, a activement participé au développement et à la réussite de l'entreprise. Nous nous souviendrons de lui comme d'un collègue et d'un responsable très apprécié par ces collaborateurs.

A sa femme Nicole et ses enfants, Sandra et Yoann, nous exprimons notre profonde sympathie.